

À Brest, « La Tapageuse » vendue à la marine ivoirienne

Publié le 17 septembre 2022 à 18h27



L'ex patrouilleur La Tapageuse quitte la base navale, cap sur la Côte d'Ivoire.

L'ex patrouilleur P 400 de la marine française La Tapageuse, construite par les chantiers CMN à Cherbourg, avait été racheté en 2012 par le chantier Piriou de Concarneau, après son retrait du service. Le patrouilleur, qui a passé l'essentiel de sa carrière en Polynésie, avait fait l'objet d'un arrêt technique poussé. La motorisation avait été changée, le moteur Pielstick étant remplacé par un Caterpillar, et de nombreux équipements rénovés ou remplacés. Racheté par la marine de Côte d'Ivoire, le patrouilleur qui se nomme maintenant Contre Amiral Fadika, a quitté Brest vendredi 16 septembre 2022.